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Compte-rendu bureau GUMS – 29/04/2014 

Présents : 

• FERNANDEZ Nathalie - Présidente 

• CHERIAUX Bruno – Vice Trésorier 

• VERGNEAUX Nathalie - Secrétaire 

• MARQUAND Claude - Trésorier 

• LACHAVANNE Stéphanie – Vice Secrétaire 

 

Démarrage séance à 18h45 

 

I. ESCALADE 
 

Les initiateurs ont fait une réunion le 28/04/2014 pour leur bilan d’activité. 

 

Point principal soulevé : 

Problème de sécurité au club : prise de mauvaises habitudes dans les manips (assurage, …), y compris 

(surtout ?) sur des grimpeurs expérimentés. Les personnes n’acceptent pas toujours bien les remarques 

qui peuvent leur être faite, pourtant pour leur sécurité. 

 

Proposition :  

- semaine thématique des révisions des bonnes pratiques à faire - sensibiliser 

- que les membres du GUMS s’engagent à respecter les recommandations des encadrants � Un 

appui sur un règlement intérieur sera nécessaire (c’est aussi un gage de sécurité pour l’asso en cas 

de problème = preuve des moyens mis en œuvre pour former/sensibiliser/former/responsabiliser 

les pratiquants) 

 

II. REGLEMENT INTERIEUR 
 

Nécessité d’avancer sur le sujet. 

Il faudra des représentants des principales activités. 

Objectif : avoir quelquechose pour la rentrée 2014. 

Le document peut être simple et concis. 

C’est un document qui peut de toute façon être revu facilement (pas de procédure légale lourde). 

 

� A mettre à l’ordre du jour du prochain CD pour essayer de trouver une petite équipe de travail. 

 

 

III. PIQUE NIQUE PLAGE ETE – BARBECUE 
 

Barbecue : relancer le truc 2 ou 3 fois dans l’été 

Plage : le GUMS a pour habitude de se retrouver les mercredis soirs à la plage de Veyrier, lorsque l’eau 

retrouve une température descente et que le beau temps est là. 

� Nathalie communiquera sur le sujet. 
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IV. CONNEXION INTERNET 
 

Nécessaire d’avoir une connexion internet dans notre salle. 

 

1. Voir avec le polyèdre si on peut avoir une meilleure connexion dans notre salle (tirer un câble ? 

mettre un relai WIFI ?) 

2. Autre solution ? 

 

Bruno peut même offrir une borne de relais Wi-Fi au Polyèdre. 

 

� Nathalie prend contact avec le Polyèdre. 

 

 

V. GESTION DES INSCRIPTIONS 
 

Bruno a commencé à réfléchir sur une application en ligne – objectif : fluidifier les inscriptions et réduire 

les erreurs de saisie. 

 

� A mettre à l’ordre du jour du prochain CD pour trouver un petit groupe de travail (3-4 personnes 

maxi - Bruno devra en être nécessairement) 

 

 

VI. CHANGEMENT HORAIRE 19h 
 

Cela a déjà bien fonctionné vendredi dernier. A suivre. 

 

VII. LISTE DIFFUSION 
 

Une liste de diffusion alpinisme yahoo a été créée (Jessica / Xavier). 

� Bureau OK pour donner les codes d’accès à Jessica L. 

 

VIII. GRAV Y CIMES (28 – 29 Juin 2014) 
 

330 € pour 6 personnes d’un même club (55€/personne) – inscription avant 10 Juin 2014 (après c’est 

70€/personne). 

 

� Le bureau valide le principe que Nathalie verra avec Xavier de proposer ça au GUMS (centralisation 

des inscriptions et communication – voir si il y a des intéressés), mais pas de prise en charge 

financière par le GUMS. 
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IX. POINT REMBOURSEMENT FORMATION 
 

Initiateur ski alpi – remboursement du 1
er

 tiers cette année: 

Jessica L, Nicolas M, Florent N, Xavier W 

Initiateur escalade : 

Jessica L : remboursement d’1/3 

Formation initiateur SAE en cours : 3 personnes en cours 

Frédéric Vergneaux, Morad Bali, Antoine Frasie 

 

X. ORDRE DU JOUR POUR LE PROCHAIN CD 
 

Proposition de date : 

- Mercredi 21 mai – 18h30 

- Jeudi 22 mai – 18h30 

� Virginie fera un doodle + envoi de l’ordre du jour à tous les membres du CD (14 personnes) 

 

Contenu d’ordre du jour : 

 

1. Point sur les activités : 

o Ski de rando : Alex et/ou Bertrand 

Anticipation gestion du nombre d’inscriptions saison 2014-2015 – pistes de reflexion ? 

Bilan 

Gestion saison de printemps 

o Escalade : Bruno / Sylvain  

o Canyon : Damien 

o Rando pédestre – lancement d’un programme - Nathalie 

o Alpinisme - Xavier 

2. Point formation : Michel C. 

o Communication sur les formations à venir (Niveau 2 orientation ?) 

o Gestion de la communication sur les formations et prise des inscriptions 

3. Mise en place d’un groupe de travail sur gestion des inscriptions au club (si accès internet possible 

dans la salle) 

4. Qui est motivé pour travailler sur le règlement intérieur (objectif : quelquechose de simple et 

concis) ? Ne vous bousculez pas ! 

5. Information à l’ensemble des membres du CD sur(Nathalie/Bruno/Claude/Stéphanie/Virgine) :  

o récapitulatif des inscriptions, subventions, point financier/compta  

o Refuge AG (stéphanie) – date dernier WE de novembre 

o Organisation CO – premier WE Octobre - officialiser un niveau 1 ? (Stéphanie) 

o Résumé AG Nationale GUMS (Nathalie) 

o Label montagne (Nathalie) 

 

Fin séance 20h00 – Merci Nath pour les bons produits fermiers et Virginie pour le gâteau. 


